
Danke euch beiden für die Rückmeldung. Naturgemäß bin ich etwas anderer Meinung, was den Inhalt betrifft. Ich
war zeit meines Lebens ein Romantiker und wehre mich dagegen, wenn alles, was das Herz berührt, sofort
als Kitsch abgetan wird.

Ich bin der Meinung, dass jeder das Recht hat für sich zu entscheiden, was er oder sie als niveauvoll und
ästhetisch empfindet. Für mich darf ein Lächeln durchaus strahlend sein und Augen dürfen leuchten, weil ich es
in der Realität auch so empfinde. 

Diese Thematik zieht sich durch mein ganzes Leben, schon in der Schulzeit hatte ich mit meiner
Musikprofessorin eine heftige Debatte, weil mir Wagner gefallen hat und ich mit der Zwölftonmusik eines
Alban Berg absolut nichts anfangen konnte. Ähnlich verhält es sich mit den anderen Formen der Kunst. Ich
gestehe jedem zu, seinem bzw. ihrem Geschmack zu frönen, nehme dasselbe aber auch für mich in Anspruch.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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